

ENTREVISTA CON...



Don Manuel Díaz-Marta Pinilla

Presentamos hoy a nuestros lectores una entrevista que hemos sostenido con don Manuel Díaz-Marta Pinilla. Senador por Toledo del grupo político PSOE, fue concejal de este Ayuntamiento en la anterior legislatura democrática. D. Manuel Díaz-Marta es ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, escultor y elegante prosista pues, como aquellos genios del Renacimiento —el señor Díaz-Marta es potencia cultural— es hombre de mu-

chos saberes; y gusta también de hacer exploraciones por las galaxias de la historia y del arte, cuyos resultados recogerá después en interesantes y jugosos ensayos sobre el personaje o tema de que se trate.

El señor Díaz-Marta es un hombre serio, de fuerte complexión física y también de fuerte carácter. Tiene cierta agresividad y dureza en la mirada; aunque, sin embargo, se adivina fácil que tras ese aspecto se oculta un hombre en-

trañable y sentimentalista. Causa la impresión de que gusta aislarse. Es distante. No gusta de un diálogo prolongado porque, sin ser nervioso, es impaciente. De edad biológica joven; la cronológica, y menos importante, a nadie le importa. Vamos, digo yo. Hablar con don Manuel Díaz-Marta es una gozada y entraña siempre para su interlocutor un fecundo magisterio.

—D. Manuel, usted es un político muy formado y responsa-